

INDONESIA SATU

Paslon Nomor Urut 1 MYL-ARA Disambut Meriah di Desa Baring, Segeri

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Oct 21, 2024 - 14:44



Warga desa Baring Kecamatan Segeri sambut kehadiran paslon Bupati nomor urut 1 DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan H Abdul Rahman Assagaf M.kom

PANGKEP – Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP, M.Si dan Drs H Abdul Rahman Assagaf, M.Kom (MYL-ARA), disambut hangat oleh ratusan warga Desa Baring, Kecamatan Segeri, pada Senin (21/10/2024).

Antusiasme warga terlihat jelas saat pasangan ini tiba di lokasi kampanye, menunjukkan dukungan yang solid dari masyarakat desa tersebut. Kemeriahan acara ini menjadi sinyal kuat bahwa MYL-ARA mendapat tempat di hati masyarakat Pangkep, khususnya di Segeri.

Kehadiran MYL-ARA di Desa Baring bukan hanya sekadar agenda kampanye, melainkan juga ajang silaturahmi dengan warga setempat. Pasangan ini menyampaikan sejumlah program unggulan mereka yang fokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat, pembangunan infrastruktur, dan pengembangan sumber daya manusia di Pangkep.

"Kami ingin membawa perubahan nyata di Pangkep, memastikan masyarakat merasakan pembangunan yang merata dan berkelanjutan," ujar Muhammad Yusran Lalogau dalam sambutannya.

Para warga yang hadir tampak antusias mendengarkan visi dan misi pasangan ini. Beberapa tokoh masyarakat bahkan menyampaikan harapan mereka agar pasangan MYL-ARA mampu membawa Desa Baring dan Kecamatan Segeri menjadi lebih maju dan berkembang. Dukungan dari para tokoh lokal semakin memperkuat posisi MYL-ARA di tengah kontestasi politik Pilkada Pangkep 2024.

Tidak hanya itu, suasana semakin hangat ketika pasangan MYL-ARA turut berinteraksi dengan masyarakat melalui silaturahmi sebelum acara tatap muka di mulai

Dengan sambutan meriah yang mereka terima di Desa Baring, pasangan MYL-ARA semakin optimis menghadapi Pilkada Pangkep. Mereka berharap dukungan dari Kecamatan Segeri akan menjadi salah satu kekuatan besar yang membawa mereka menuju kemenangan. "Ini bukan hanya perjuangan kami berdua, tetapi perjuangan seluruh masyarakat Pangkep untuk perubahan yang lebih baik," tutup Yusran dengan penuh semangat. (Herman Djide)